



---

pro interplast , Montag, 23. November 2020

## **Hochwillkommene Hilfen im Corona-Jahr**

Letzde Helden haben pro interplast und dem Kinderhospiz je 1000 Euro gespendet





---

Pro interplast Seligenstadt und das Malteser-Kinderhospiz Darmstadt haben je 1000 Euro vom Freizeit-Fussballverein Letzde Helde erhalten. Sie wurden aus vier Kandidaten ausgewählt. "Wir sind froh über jede Zuwendung im Corona-Jahr", so Reinhilde Stadtmüller, Vorsitzende des Vereins pro interplast Seligenstadt, der medizinische und soziale Arbeit in Entwicklungsländern leistet. Ulrike, Dürr, Leiterin des ambulanten Kinderhospizdienstes, bestätigt, dass die Pandemie beim Spendenaufkommen deutlich zu merken sei.